



11 Pièces

700 m²

Réf. 7528124

Prix NC

St-Jean-Cap-Ferrat

Maison à louer (06230)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Située dans l'un des plus beaux cadres du Saint-Jean-Cap-Ferrat, avec une position dominante unique offrant une vue panoramique sur le cap Saint Hospice et la mer, cette propriété combine le moderne et l'ultracontemporain avec le confort d'une maison plus traditionnelle. À chaque recoin vous découvrirez une nouvelle vue sur la baie, encore plus époustouflante que la précédente. C'est ce qui constitue la toile de fond de cette villa unique et étonnante. Chacune des sept chambres d'hôtes conçues individuellement constitue une enclave séparée, avec salle de bains et terrasse privée. Avec sa ...

Located in one of the most beautiful settings of Cap Ferrat, with a unique dominant position with a truly panoramic view of Cap Ferrat and the sea. This property combines ultra-contemporary, modern living, with the coziness and comforts of a more traditional home. At each turn, a new and more breathtaking bay view emerges, a backdrop for this stunning and unique villa. Each of the seven individually-designed guest bedrooms offers a separate enclave, complete with bathroom and private terrace. With its indoor pool and lavishly equipped exercise room, this exclusive retreat offers privilege, ...

WALDHOF REAL ESTATE

14 avenue de France - 06190 ROQUEBRUNE-CAP-MARTIN

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

